



Ich bin Doktor der Ökonomie und habe beruflich mit dem Tod zu tun. Wie die allermeisten Ahrensburger habe ich einen Migrationshintergrund. Zwar spreche ich kein Platt, freue mich aber, dass mein Hochdeutsch überall verstanden wird und mir noch nie ein Ahrensburger meine mangelnde Sprachanpassung übel nahm.

Über Ihre Stimme und Ihr Vertrauen freue ich mich. Ich will erreichen, dass möglichst in jedem Ausschuss mindestens zwei Grüne vertreten sind, die mit viel ehrenamtlichen Engagement bei lokalen Entscheidungen immer auch an Planetenrettung denken und Stadtplanung immer auch aus der Sicht unserer Urenkel betrachten.

Als Kind habe ich in Ahrensburger Buchenhecken immer Maikäfer entdeckt und in unserem Garten Weinbergschnecken beobachtet. Wann haben Sie das letzte Mal Maikäfer gesehen? Ökonomische Entscheidungen fallen meist anders aus, wenn man sie langfristig betrachtet und auch nicht monetäre Kosten mit einbezieht. Mein Ziel ist ökonomische Vernunft über meinen Tod hinaus – auch in Ahrensburg.